保護者の皆様 地域の皆様

豊橋市立牛川小学校長 鈴木 一真

学校敷地内工事について (お知らせ・お願い)

向寒の候、皆様におかれましてはますますご健勝のこととお喜び申し上げます。日頃は本校の教育 活動にご理解とご協力を賜り、感謝申し上げます。

さて、本校校地内の牟呂用水埋め立て工事が次の工期に入り、校舎側と運動場側を結んでいる仮設橋が通れなくなる時期が決まってまいりました。子どもたちには、学校で通行についての注意を実際の場所を確認しながら行ってまいります。保護者、地域の方々も、様々な形で学校を利用されることがあると思いますので、以下のことにつきまして、ご理解いただくとともに、ご不便をおかけしますことをご容赦願えればと思います。よろしくお願いいたします。

- 1 工事日、場所、内容
 - ①11月30日(土) 下図Aの場所に砕石を敷きます。
 - ②12月 7日(土) 下図Aの場所をアスファルトで舗装します。
 - ③12月14日(土) 下図Bに仮フェンスが付きます。

※各工事日には、下図 A・B 付近に重機が入りますので、ご承知ください。

- 2 工事に伴う校内の通行規制
 - ①11月30日(土)~12月8日(日)

<u>グラウンド・職員駐車場側と校舎・体育館側を結ぶスロープ・仮設橋は通れません。</u>敷地外の歩道を通るルートをお使いください。

※12月5日(木)の持久走大会当日は、通行可とします。

②12月9日(月)~

グラウンド側と校舎側を結ぶ新たなルートが下図 C に通ります。そこを通るか、①同様、敷地外 歩道をお使いください。

牟呂用水の埋め立て、校舎側とグラウンド側が地続きになるまでに約1年かかります。学校を利用される皆様にはご不便をおかけしますが、ご理解いただきますよう重ねてよろしくお願い申し上げます。

